

Cuba et Antigua-et-Barbuda prônent une coopération plus étroite



González (R) s'est engagé non seulement à maintenir les relations existantes, mais aussi à faire tout ce qui est possible pour les améliorer. Photo tirée de Prensa Latina

La Havane, 13 déc (RHC) Le Premier ministre d'Antigua et Barbuda, Gaston Browne, et le nouvel ambassadeur de Cuba dans ce pays des Caraïbes, Sergio Martinez, ont exprimé leur intérêt à poursuivre

le renforcement de la coopération bilatérale, selon une dépêche parue mercredi à Saint John.

Au cours d'une réunion, M. Browne a souligné que La Havane a été un partenaire dans le développement des capacités humaines par le biais de l'éducation et de la fourniture de personnel de santé, tout en affirmant qu'il continuera à collaborer avec l'île sur des questions internationales telles que le changement climatique.

Selon le site Internet Antigua News Room, le président a assuré que son gouvernement était solidaire de Cuba, en particulier dans la lutte pour éliminer le blocus économique, commercial et financier imposé par les États-Unis depuis plus de 60 ans.

Pour sa part, M. González s'est engagé non seulement à maintenir les relations existantes, mais aussi à faire tout ce qui est en son pouvoir pour les améliorer, à développer le commerce et le développement économique afin de promouvoir l'agenda bilatéral, ainsi qu'à explorer les échanges culturels.

Il a également félicité M. Browne pour le leadership dont il fait preuve sur la scène régionale et internationale en menant des campagnes sur le changement climatique et la justice au nom des petits États insulaires en développement.

Cuba et Antigua-et-Barbuda ont établi des relations diplomatiques le 6 avril 1994 par le biais d'un accord signé à New York par l'ambassadeur de l'époque auprès des Nations unies et actuel chef de cabinet du Premier ministre, Lionel Hurst, selon le média (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/342007-cuba-et-antigua-et-barbuda-pronent-une-cooperation-plus-etroite>



Radio Habana Cuba